DETIENEN A DOS HOMBRES QUE VIAJABAN EN MOTOCICLETA CON REPORTE DE ROBO

Juárez. – Mientras elementos de la Secretaria de Seguridad Pública realizaban sus recorridos de prevención y vigilancia sobre la calle Primera Privada cruce con Emiliano Zapata, en la colonia Ejido Juárez observaron que una motocicleta en color negro sin placas de circulación se desplazaba a exceso de velocidad, la cual era tripulada por dos sujetos quienes al notar la presencia de la unidad realizaron una acción evasiva tratando de escapar del lugar, siendo alcanzados por los oficiales metros más adelante.

El masculino que viajaba como acompañante sacó de sus pertenencias un arma corta, con la cual amenazó a los efectivos municipales, pero dicha situación fue controlada por los elementos, por tal motivo procedieron a realizarles una inspección junto con el vehículo que tripulaban.

Los uniformados, apoyándose en las series de la motocicleta solicitaron información al C4 del municipio, quien les informó que el vehículo que tenían a la vista contaba con reporte de robo del día 7 de junio del presente año, en la Colonia Mirador de San Antonio.

En el sitio fueron detenidos Osvaldo "N" de 46 años, y José "N" de 29 años, quienes fueron puestos a disposición de la autoridad competente para que respondan por el delito equiparable al robo de vehículo, amenazas y los que les resulten.

Las autoridades se encuentran investigando la participación de los ahora detenidos en delitos cometidos con violencia en la zona.

